



## Conferencia / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

“La Reforma secundaria a la Reforma legal (Electoral) no necesita a ningún partido político, fuera de los aliados que tiene el grupo oficial de Morena en la Cámara de Diputados, así que ellos podrán tomar decisiones en eso. Estamos nosotros siempre atentos a fijar nuestra postura clara de ninguna iniciativa que atente contra el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Federal Electoral. Lo que nosotros podemos afirmar y dejar claro es que como partido hemos siempre sido garantes del apoyo y el respaldo a las instituciones. Siempre como partido político hemos cumplido todos nuestros compromisos con los ciudadanos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AACFxeNHISuIIM&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21282&parId=oot&o=OneUp>